

B4

Bewerbung

Initiator*innen: Susan Sziborra-Seidlitz (Landtagsfraktion)

Titel: Susan Sziborra-Seidlitz

Angaben

Alter: 0

alternatives PDF



Bewerbung für den Landesvorstand

Liebe Freund:innen,

„Ich glaube, dass die Welt sich nochmal ändern wird, und dann Gut über Böse siegt...“
singen die Toten Hosen, und meine Überzeugung ist: sie haben recht! Ebenso überzeugt
bin ich: das wird nicht von alleine passieren. Dafür wird Wünschen nicht helfen, dafür
braucht es Menschen mit Mut, Engagement und Ideen. Heute mehr, als in den
vergangenen Jahrzehnten.

Und hier, in unserer Partei und in unseren Bündnissen, finden sich viele davon! Mutige
Menschen, die angesichts von Rechtsruck und Klimakrisen-Verdrossenheit nicht verzagen.
Engagierte Freund:innen, die in den Kreisverbänden, Kommunalparlamenten, auf den
Straßen und Plätzen diskutieren, Rede und Antwort stehen, Kontakt halten und
übersetzen. Menschen, die mit Ideen und Visionen unsere Gesellschaft und unser Land
gestalten.

Vor uns liegen große Herausforderungen. Die Kommunal- und Europawahl im nächsten
Jahr, aber auch die nächste Bundestags- und Landtagswahl finden unter angespannten
Rahmenbedingungen statt. Die Bewältigung der multiplen Krisen fordert uns
Bündnisgrüne in der Bundesregierung stark heraus und der tobende Kulturkampf, der
nach amerikanischem Vorbild zunehmend Sachdebatten ersetzt, schadet dem Ansehen
der Politik insgesamt und geht stets auf Kosten vulnerabler Gruppen, deren fundamentale
Rechte auf Gleichstellung und Selbstbestimmung verletzt werden.

Wir werden die Herausforderungen, vor denen Sachsen-Anhalt steht, entschlossen
angehen. Die Klimakrise erfordert vor Ort von allen Entscheidungsträger:innen
konsequentes Handeln. Unser Bildungssystem darf kein Kind zurücklassen, dafür müssen
wir den Lehrkräftemangel noch konsequenter angehen und brauchen auch
Veränderungen am System selbst. Die unzureichende Gesundheitsversorgung braucht

mehr Engagement bei Fachkräftegewinnung, interdisziplinärer Zusammenarbeit und schlicht mehr Geld für unsere Kliniken. Veraltete Infrastruktur, insbesondere im Verkehrswesen oder bei der digitalen Anbindung verhindern noch viel zu oft nachhaltige Mobilität, wirtschaftliche Aktivität und Innovation und unterlaufen das verfassungsmäßige Versprechen von den gleichwertigen Lebensverhältnissen. Wir sind die Partei für ein gutes Leben in Sachsen-Anhalt, für soziale Sicherheit und Zusammenhalt. BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN müssen Teil der nächsten Landesregierung werden.

Diese Herausforderungen können und werden wir als Landespartei nur geschlossen und gemeinsam bestehen. Wir brauchen intensive, konstruktive und wertschätzende Kommunikation und Zusammenarbeit auf Augenhöhe zwischen Kreisverbänden, Kommunalis, Landesverband und Landtagsfraktion. Deshalb ist es großartig und wegweisend, dass wir uns als Landespartei im November 2022 mit der neuen Satzung einen strukturellen Rahmen gegeben haben, um diese wertschätzende Zusammenarbeit auf feste, institutionalisierte und transparente Füße zu stellen.

Mit dem Votum unserer Landtagsfraktion möchte ich mich für den neuen Landesvorstand als von der Fraktion entsandte Beisitzerin bewerben.

Ich bin Susan Sziborra-Seidlitz, Mutter, Gesundheits- und Krankenpflegerin, Landtagsabgeordnete, Stadträtin in Quedlinburg, Studierende und vieles mehr. Mit euch zusammen möchte ich noch immer die Welt ändern und bitte um euer Vertrauen dafür.

Suse



@SusanSziborra



/sziborrasedlitz



/sziborrasedlitz



suse@sziborrasedlitz.de